

# *Azucareros de Villa Clara vencen y aún respiran en béisbol cubano*

---



Leonardo Urgellés.

Este miércoles en la continuación de los partidos aplazados de la fase clasificatoria, Villa Clara se enfrentará nuevamente a Artemisa.

La Habana, 18 may (ACN).- El equipo de Villa Clara noqueó al de Artemisa 10-0 en siete entradas, y aún conserva posibilidades matemáticas de conseguir el boleto que resta para la postemporada de la Serie Nacional de Béisbol.

Los Azucareros de Villa Clara pegaron 16 cohetes, con destaque con el madero para Yosbel Borges, quien se fue de 5-3 con triple y tres impulsadas.

La victoria fue para Javier Mirabal, quien permitió pocas libertades contra los Cazadores de Artemisa y lanzó 6.0 entradas al compás de dos sencillos y cinco ponches.

Tras este resultado, Villa Clara presenta balance de 37-35 y lograría el boleto a los playoffs si gana los tres restantes duelos que le restan: dos contra Artemisa y otro frente a Mayabeque.

En el otro juego del martes, el ya eliminado cuadro de La Isla se impuso 7-3 a Mayabeque, que ya clasificado, se limitó a jugar con un equipo alternativo.

Por los Piratas vale destacar el buen trabajo del abridor Dorvis Navarro, quien tiró cinco entradas a ritmo de dos jits y cinco ponches, en tanto a la ofensiva pegaron jonrones Jonder Santamaría y



**Radio Habana Cuba**